



RC Allgäu weiterhin auf der Erfolgspur

Seit 8 Jahren entwickelt sich der RC Allgäu mit Sitz in Günzach weiterhin positiv.

Günzach: Bei der Jahreshauptversammlung des Radsportclubs RC Allgäu freute sich Vorsitzender Klaus Görig und sein Stellvertreter Willi Koller über die vielen Erfolge. Er sprach von 3 Radrennen die der Verein mit Sitz in Günzach veranstaltete. Die Radrennen waren wieder ein Erfolg für den RC Allgäu und den Landkreis Ostallgäu. Es war zwar viel Arbeit aber es hat sich gelohnt sprach Klaus Görig. Dabei dankte er auch den zahlreichen Helfern und Sponsoren und bezeichnete sie als wichtige Stütze. Beim Radrennen in Schweinlang das schon Kult ist und einen guten Namen hat sind über 120 Starter in der Eliteklasse gewesen. 8 Bundesliga Teams und 4 aus Österreich. Bei dem Radrennen in Obergünzburg das wir mit dem TSV Obergünzburg veranstalten war eine Topbesetzung am Start 10 Radsportler die unter den Top 100 der BDR Rangliste sind waren am Start. Auch beim Olympics Special Radrennen mit Julia Rösler und der 2er Team waren sehr viele Zuschauer an der Strecke. Außerdem wurde mit dem Sportverein Pinswang bei Reutte /Tirol noch ein Radrennen veranstaltet.

Görig sprach von 8 tollen Jahren RCA. Als wir uns vor 8 Jahren gegründet hatten waren wir 27 Mitglieder jetzt sind wir 137 Mitglieder das zeigt, dass wir gut arbeiten. 24 Radrennen wurden veranstaltet, darunter 4 mit dem TSV Obergünzburg. Unsre Radtrikots mit den Allgäuer Bergen und ohne Werbung ist schon Kult und immer mehr Sportler tragen es. Die Sportler des RC Allgäu tragen das Trikot in Wettbewerben in ganz Deutschland und im Ausland und es gibt keinen Wettkampf im Allgäu (Rad, Triathlon, MTB, Lauf und Langlauf) wo nicht das Trikot und ein Sportler am Start ist. Görig berichtete von den größten Erfolgen der einzelnen Sportler, Birgitt Hühnlein wurde Amateur Weltmeisterin /MTB und holte zahlreiche Siege bei MTB und Langlaufrennen. Sie wird den Verein aber verlassen.

Erwin Haas wurde Senioren Deutscher Meister. Die Sparte Triathlon holte einen DM Titel im Duathlon mit Jürgen Hanshans und 2x Platz 2 bei der DM/Duathlon in Ulm mit Thomas Reichl und Kerstin Petsch. In der Landesliga Süd holte sich das Team mit Thomas Reichl, Peter Schlögel, Stefan Schneider, Florian Schwarz, Christian Kujan, Manfred Schnauder und Stefan Endrass den 12. Platz. Thomas Reichl, Stefan Schneider und Kerstin Petsch waren beim Ironman in Hamburg. Dominik Rennniger beim Ironman in Klagenfurt. Erfreulich waren auch die Siege mit den Frauen beim Lauftag in Kempten und Illermarathon mit der Mannschaft. Neuzugang Sebastian Schiele aus Marktoberdorf holte sich 12 Podestplätze bei Rad-MTB und Laufwettbewerbe. Auf 100 Podestplätze kann der RC Allgäu 2017 zurückblicken.

Es war eine tolle Saison spricht Klaus Görig die 100 Podestplätze holten Sportler wo der jüngste 13 Jahre alt ist und der älteste 60 Jahre alt ist. 47 erste Plätze 27 zweite Plätze und 26 dritte Plätze aufgeteilt 26 x bei Triathlon und Duathlon, 24 Rad + MTB Rennen, 27 x bei Laufwettbewerbe, 13 x bei Langlaufwettbewerbe und 10 x mit der Mannschaft. Christine Dorer machte 2017 / 3 Lauf-Marathon und Florian Schwarz 2 Lauf-Marathon. Franz Weiher und Hans Joachim Rottach wurden bei der Europameisterschaft 12 Std. MTB 11. Platz. Mit Edmund Nebel, Martin Ammersinn, Kerstin Siedler und Helmut Weber sind 4 Trainer mit Übungsleiterschein im Verein. Für die 22 Sportler die Triathlon betreiben, macht Jürgen Hanshans die Trainingspläne. 12 Sportler traten 2017 dem Verein mit derzeit 137 Mitgliedern bei. Davon starteten 2017 / 25 Sportler mit einer Lizenz für den RC Allgäu, 7 im Radsport, 1 im Langlauf und 17 im Triathlon. Die Hobby Radsportler waren an Wettbewerben (Auerbergmarathon, Durach und beim Dolomiti) am Start. RCA Mitglied Lisa Brennauer die ja für ein Frauen Profi Team startet war auf der Weltmeisterschaft in Bergen / Norwegen. Über die Finanzlage gab Joachim Rottach Auskunft. Auch die Homepage vom RCA die 2017 von Michael Feistl und seinem Sohn Mathias betreut wurde und die neue Facebook-Seite von Koch Thomas wird immer mehr angeklickt.

Vorschau 2018:

Radrennen Schweinlang am 14. April mit Bayerischer Meisterschaft Berg
26. Mai in Pinswang und 15.09. in Günzach (Bayerische Kriterium-Meisterschaft werden durchgeführt

Es wird wieder Bekleidung gekauft.

Die Neuwahlen führte Herrmann Nebel durch. Klaus Görig und Willi Koller wurden wieder einstimmig für 2 Jahre gewählt.

Am Ende der Veranstaltung sprach noch 2. Bürgermeister von Günzach, Michael Feistl die Grußworte von der Gemeinde und Herbert Heisler, Obergünzburg dankte auch den RCA für das tolle Rennen in Obergünzburg.

Wer sich als Sponsor, Gönner, Radsportler, Triathlet, Ausdauersportler, Lizenzsportler oder Hobbysportler dem RC Allgäu anschließen will, ist herzlich willkommen.

Auskunft gibt Klaus Görig, Tel. 08372/2683 oder klausgorig@aol.com

Vorstandsmitglieder:

1. Vorstand ist Klaus Görig

2. Vorstand ist Willi Koller

Kassier ist Hans-Joachim Rottach

Schriftführer ist Egg Sebastian

Beisitzer sind Jürgen Hanshans, Michael Görig und Helmut Weber

Kassenprüfer sind Michel Feistl und Michael Schreiter

Der RC Allgäu wünscht allen ein schönes Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr 2018.